



Museo del Ejército.

“4 Alumnos de la Universidad de Castilla la Mancha han finalizado sus prácticas en el Museo del Ejército”

Nota de prensa

01-10-20 – El día 1 de octubre los cuatro alumnos de la Universidad de Castilla la Mancha, que iniciaron sus prácticas el pasado mes de septiembre las han finalizado. Estas prácticas están incluidas en el Master de patrimonio histórico, gestión e investigación que realizan. Han realizado importantes labores de catalogación de fondos del museo dentro del área de investigación que para el museo significa un apoyo importante. Estas prácticas se vienen realizando todos los años en relación a un convenio marco establecido.